
证券代码：002025  证券简称：航天电器 

贵州航天电器股份有限公司 

航天电器 2021 年度业绩说明会 

投资者关系活动记录表 
  编号：2022-001 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研                   □分析师会议  

□媒体采访                       √业绩说明会 

□新闻发布会                     □路演活动 

□现场参观                       □电话会议 

□其他： （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称  

及人员姓名 
航天电器2021年度业绩说明会采用网络远程方式进行，面向全体投资者 

时间 2022 年 4月 27 日 15:00-17:00 

地点 深圳证券交易所“互动易平台”http://irm.cninfo.com.cn“云访谈”栏目 

公司接待人员 

姓名 

董事长：王跃轩 

总经理：李凌志 

董事会秘书：张旺 

财务总监：孙潇潇 

独立董事：刘桥 

投资者关系活动 

主要内容介绍 

一、请问除了定增募集资金投入新产能以外，航天江南智能制造基
地建成投产后，会不会额外增加公司产能？  

答：航天江南智能制造产业基地由大股东牵头建设，公司没有出资，

建成后部分资产公司可以租赁使用，有助于公司产业的发展。 

二、请问公司继电器和电机等产品的民用领域主要是哪些？  

答：公司继电器民用领域主要在家电，微特电机主要在油服领域。 

三、（1）请问为什么去年定增募集资金承诺投向的项目进展如此缓

慢？很多项目的投资进度 10%都不到。（2）为什么华东片区、华北片区



几乎停止增长，反而是中南、西南片区快速增长？背后原因逻辑是什
么？(3)营收和利润增长较低主要原因在于产能不足还是订单增速有

限？(4)公司是否将受益于商业航天的发展？哪些产品会受益？ 

答：公司募集资金投资计划在有序推进中；公司产品配套行业相对

较广，不同区域客户销售订货和收入确认在各年度中存在差异；公司营

收和利润均实现了稳步增长，当前影响收入增长的主要因素仍是产能；

公司受益于商业航天业务的发展，受益产品包括连接器、微特电机、继
电器等产品。 

四、2022 年股权激励会落地吗？目前进度如何？ 

答：公司属国资委“科改”示范企业，中长期激励等相关工作正在

研究中。  

五、公司去年 Q3定增募集资金投向承诺项目，为何进展如此缓慢？

公司面临的产能瓶颈较大，为何不尽快进行项目投入？ 

答：感谢您对航天电器的关注，公司再融资项目投入进度符合预期，

相关工作在有序推进中。 

六、请问能否介绍一下贵公司黄江华南制造基地的进展情况？以及

按计划今年搬入航天江南智能制造基地是否顺利，公司产能是否会因此

得到较大提升？  

答：公司在华南地区建设产业基地目前仍在规划论证中，目前选址

仍未确定。航天江南智能制造产业基地由大股东牵头建设，公司没有出

资，建成后部分资产公司可以租赁使用，有助于公司产业的发展。 

七、请问公司是否将受益于商业航天快速发展趋势？公司将有哪些

产品应用在火箭或卫星上？用量如何。 

答：公司与商业航天存在配套关系，其业务受益于商业航天的发展；

公司与商业航天的配套包括连接器、微特电机、继电器等产品。 

附件清单 无 

日期 2022 年 4月 27 日 

 


